春季リーグ戦再延期のお知らせ

平素より関東学生ハンドボール連盟の活動に、ご支援、ご理解を頂きまして 御礼申し上げます。

この度 4 月 25 日(日)より 5 月 11 日(火)までの期限で発出されておりました東京都への緊急事態宣言が、5 月 31 日(月)まで延長されることが決定しました。

現在春季リーグ戦は5月11日まで延期となっておりますが、緊急事態宣言延長の決定にともない、関東学連では先週末に緊急のリーグ運営委員会を開催し緊急事態宣言延長期間は春季リーグを<u>再延期することを決定</u>しましたので、ご連絡致します。

リーグ中断が1ヶ月以上となり、各大学の選手、役員の皆さんは不安で、また 体調維持に大変だと思いますが、ご理解のほどよろしくお願い致します。

なを、6月1日以降に緊急事態宣言再延長された場合、春季リーグ戦を中止と致します。また、5月末に解除され春季リーグ再開されたとしても、途中でコロナ発生により1大学でもリーグ途中棄権が出た場合は、春季リーグ戦全体を中止致します。

今後ともよろしくお願い致します。

2021年5月10日

関東学生ハンドボール連盟 理事長 藤村 孝司